



Selección de Basquetbol, debut triunfal en ADECOP

El miércoles 8 de Mayo las categorías Infantil y Superior de la selección de Basquetbol DSV debutaron frente al Colegio Montemar por el campeonato ADECOP. En esta fecha ambas categorías resultaron victoriosas, donde el ambiente de la sana competencia y compañerismo se hicieron presente.

“Era el primer partido del año, un encuentro para ver como nos encontrábamos con respecto al año pasado. Ganamos en un entretenido partido y desde hoy vamos a por bicampeonato y en búsqueda de nuevos logros para el colegio”, destacó el capitán del equipo Superior Benjamín Retamal, Alumno de IIIºB.



Destacamos la participación de los alumnos:

De pie: Benjamín Parra, Matías Zavala, Steffan Arredondo.

De rodilla: Vicente Fernández, Tomás Winckler, Agustín Fuentes, Ignacio Poblete.



De Pie: Benjamín Retamal (c), Benjamín Barrientos, Francisco Cabello, Thomas Bruckner.

De rodilla: Martín Bermúdez, Agustín Chamorro, Nicolás Urmeneta, Sebastián Urbina.

Un gran comienzo para las categorías Infantil y Superior, destacando siempre con su compromiso con el DSV.

Su entrenador, Claudio Paredes

„Im Geiste Humboldts die Welt entdecken“ “Con el espíritu de Humboldt, descubramos el mundo”

